

Friedrich Popp
Grolandstr. 58
90408 Nürnberg
Tel. 0911 3938286
www.fripopp.de
fri.popp@web.de

16.12.2020

CSU-Fraktion, Herr Andreas Krieglstein
SPD-Fraktion, Herr Thorsten Brehm
Grüne-Fraktion, Herr Achim Mletzko

Appell gegen Ausweisungsverfahren gegenüber Frau Dr. Banu Büyükcavci

Sehr geehrter Herr Krieglstein,
sehr geehrter Herr Brehm,
sehr geehrter Herr Mletzko,

mit Erschrecken habe ich vom Ausweisungsverfahren des Nürnberger Ausländeramtes gegenüber Frau Dr. Banu Büyükcavci erfahren. Da ich Frau Dr. Büyükcavci persönlich kenne, erlaube ich mir, mich persönlich an Sie zu wenden.

In meiner über 30jährigen Tätigkeit als Geschäftsführer des Nürnberger Ausländerbeirates und Integrationsrates (bis 2018) habe ich sehr viele zugewanderte Menschen aus der Türkei kennen gelernt, darunter waren nicht wenige mit politischen und kulturellen Meinungen sowohl „konservativer“ wie „fortschrittlicher“ Art, Personen mit „rechter“ wie „linker“ Ideologie und Orientierung, sozusagen das ganze Spektrum der Nürnberger Szene. Viele dieser Menschen habe ich auch schätzen gelernt, auch wenn ich nicht mit ihrer Meinung übereinstimmte. Darunter ist auch Frau Dr. Büyükcavci, der ich erstmals bei einer alevitischen Feier begegnete (ich glaube, damals war auch das Türkische Generalkonsulat vertreten). Seither bin ich Frau Dr. Büyükcavci immer wieder bei diversen Stadtteilstunden und Veranstaltungen begegnet. In den kurzen Gesprächen, die ich mit ihr führte, war sie stets freundlich und zuvorkommend. Diese Ärztin ist m.E. mit ihren sehr guten Deutschkenntnissen und ihrem freundlichen Wesen voll integriert in der deutschen Gesellschaft. Sie wird auch von ihren VERDI-Kolleginnen und -Kollegen sehr geschätzt. Ich kann mir nach meinem Kenntnisstand nicht vorstellen, dass irgendeine Gefahr für die freiheitlich-demokratische Grundordnung der Bundesrepublik Deutschland von ihr ausgeht. Auch wenn sie anscheinend eine marxistisch-leninistische Ideologie vertritt, wäre dies für mich kein Grund für einen derartig existenziellen Eingriff in das Leben von Frau Dr. Büyükcavci. Als Demokraten und Verteidiger der auf Menschenrechten, Gewaltenteilung, Rechtsstaatlichkeit u.ä. basierenden Demokratie können wir andere Meinungen aushalten.

Auch wenn Frau Dr. Büyükcavci eine kommunistische Ideologie vertritt, sollte diese nicht zensiert oder verfolgt werden. Zur Demokratie gehören Rede- und Gedankenfreiheit.

Bitte setzen Sie sich für den Abbruch des Ausweisungsverfahrens gegen Frau Dr. Büyükcavci ein. Banu muss bleiben!

Es wäre ein schönes vorweihnachtliches Zeichen im Sinne des friedlichen Zusammenlebens aller Menschen in Nürnberg, wenn Sie sich für ein Bleiberecht für Frau Dr. Büyükcavci einsetzen würden.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'F. Popp'. The signature is stylized with a large, looped 'P' and a distinct 'F'.

Friedrich Popp

Abdruck z.K. an Fr. Dr. Büyükcavci

P.S.: Ein ähnlicher Appell geht auch an Herrn Oberbürgermeister Marcus König.